



VSK Niederfeld: Bernd Werz, Vorsitzender Norbert Kimpel und Georg Stadtmüller.

FOTO: VEREIN

VSK NIEDERFELD

Zwei neue Ehrenmitglieder

Bei der sehr gut besuchten Jahresabschlussfeier des VSK Niederfeld sind Georg Stadtmüller (75) und Bernd Werz (76) vom Vorsitzenden Norbert Kimpel zu Ehrenmitgliedern ernannt worden. Bisher hatte der Sportverein nur ein Ehrenmitglied. „Beide sind Institutionen des VSK und haben mit ihrem großen ehrenamtlichen Einsatz für unseren Verein Maßstäbe gesetzt“, würdigte Kimpel die Geehrten.

Handballer Stadtmüller habe fast alle Positionen im Vorstand bekleidet, sei lange Geschäftsführer und guter Geist des VSK gewesen. Dasselbe gelte auch für Fußballer Werz, der sich um Stammtisch, Kinderturnen und das Schwedenfeuer kümmere. Beiden sei keine Arbeit zum Wohle des Niederfelder Sportvereins zu viel gewesen.

„Stadtmüller und Werz waren von der Auszeichnung überrascht und sichtlich berührt. Welchen Stellenwert sie im VSK haben, zeigt der langanhaltende Beifall“, sagte Kimpel. Etliche weitere Mitglieder wurden mit Urkunden und Vereinsnadeln ausgezeichnet.

In seiner Rede verwies Kimpel auf die umfangreichen Sanierungsarbeiten innerhalb des Vereinsheims hin. „Der Saal und der Flur wurden komplett neu gefliest, die Heizungsrohre in den Boden verlegt und neue Heizkörper montiert. Es wurde ein Notausgang gebaut und die Abschlusstür erneuert. Dazu wurden die Toiletten renoviert, die Küche bekam eine neue Abzugsanlage und die Kegelbahn wurde mit neuer Technik ausgestattet“, listet Kimpel die Arbeiten auf. Der VSK, der viel Eigenleistung eingebracht habe, habe rund 80.000 Euro investiert. Der Verein zählt derzeit etwa 300 Mitglieder und bietet Fußball, Handball, Turnen, Wandern und Volleyball an. Die Band „Die Gentlemen“ begleitete den Abend musikalisch.

DIE GEEHRTEN

Georg Stadtmüller, Bernd Werz (Ehrenmitglieder), Otmar Breunig (Urkunde für 50 Jahre Mitgliedschaft), Werner Pfeifer, Karl-Heinz Röhrig, Anita Volk, Mathias Volk (goldene Vereinsnadel), Elisabeth Durein, Rafael Kosok, Bernd Huber, Klaus Lieser (silberne Vereinsnadel), Elke Müller, Andreas Klenk (bronzene Vereinsnadel). (thl)